
Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence 83780789

Prix 185 000 €

Les Issambres
Appartement à vendre (83380)
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Perché sur les hauteurs des Issambres, au départ de plusieurs sentiers pédestres

et avec une vue sur mer et collines. Cet appartement de 2 pièces plus cabine, salle

de bains et terrasse, sera parfait pour vos vacances ou votre 1er achat immobilier.

Situé  dans  une  résidence  sécurisée  et  calme,  vous  pourrez  profiter  de  superbes

couchers et levers de soleil. La résidence dispose également d'une grande piscine

à débordement vue mer et de 2 cours de tennis ainsi que d'un boulodrome. Vous

êtes  à  égale  distance  (20  mn)de  Sainte  Maxime,  Fréjus  ou  Puget  sur  Argens

(autoroute). Les informations sur les ...

Ideally located on the heights of Issambres, at the start of several hiking trails and

with a view of the sea and hills. This 2-room apartment plus cabin, bathroom and

terrace will be perfect for your vacation or your first real estate purchase. Located in

a  secure  and  quiet  residence,  you  can  enjoy  superb  sunsets  and  sunrises.  The

residence  also  has  a  large  infinity  pool  with  sea  view  and  2  tennis  courts.  Sold

furnished.

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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